
 
CONSELHO TÉCNICO DE REGULAÇÃO DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS DE 

SANEAMENTO BÁSICO - COMUSA  

Ata de reunião extraordinária. 1 

Aos vinte nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às nove 2 
horas e vinte minutos, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua Arnaldo 3 
Zandonaide, número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente Ílio 4 
Borges de Araujo, deu inicio a reunião, com os demais presentes, Danilo Inácio 5 
Padovani, Henrique Spirandeli de Andrade, Talhys Andrey Nunes Rodrigues, 6 
Marcelino Marra Batista, Marco Aurélio Martins Borges. Foi entregue os votos 7 
com justificativas da comunidade e planilha com o resultado da Consulta 8 
Pública, sendo 68 votos negativos e 46 positivos ao reajuste. Marco Aurélio 9 
apresentou uma planilha onde destaca os valores cobrados pelos serviços de 10 
água e esgoto da região, mostrou que mesmo com o reajuste o SAAE de 11 
Sacramento ainda é um dos menores valores. Ílio questiona se foi encontrado 12 
algo interessante entre os votos. Ílio disse que é necessário registrar ao 13 
prefeito os votos, o COMUSA já votou e não há nada que inviabilize a decisão 14 
tomada anteriormente. Danilo questiona qual a validade e peso da Consulta 15 
Pública. Marcelino disse que seria necessário constar entre os votos uma real 16 
justificativa que quebrasse os motivos de reajuste. Ílio disse que seria 17 
necessária uma demonstração de ilegalidade para inviabilizar a decisão 18 
tomada anteriormente. Marco Aurélio disse que a consulta pública acontece por 19 
dois motivos, primeiramente para demonstrar a opinião da comunidade para o 20 
COMUSA e tendo a possibilidade de mudar a opinião do Conselho e também 21 
para o conhecimento do Prefeito. Danilo questiona se o Henrique e Talhys 22 
encontraram algo que os faça mudar de opinião. Henrique disse que a 23 
comunidade demonstra que é contra ao reajuste, mas boa parte da população 24 
não tem conhecimento técnico para entender os motivos para o reajuste. Marco 25 
Aurélio disse que após o primeiro reajuste a diminuição do consumo foi 26 
significativa, atingindo um dos objetivos  que é incentivar a economia. Henrique 27 
disse que o que quis dizer é que não há um conhecimento técnico e vota 28 
pensando somente em suas situações financeiras. Talhys questiona se o 29 
aumento já será aplicado esse ano. Marco Aurélio disse que se aprovado sim, 30 
possivelmente para as contas de Dezembro. Ílio questiona se foi encontrado 31 
algo a ser destacado ao Prefeito. Ílio disse que todo o processo para avaliação 32 
do reajuste foi aberto a todos que quiseram participar. Danilo destacou que até 33 
o Vereador Doutor Pedro participou de algumas reuniões. Marcelino disse que 34 
fez algumas contas com a quantidade de votos e pondo em proporções da 35 
população de Sacramento, somente uma pequena parcela votou. Ílio disse que 36 
não foi encontrado nada que contraria a decisão do COMUSA e que tudo 37 
aconteceu de forma muita aberta e que o resultado deve ser encaminhado ao 38 
Prefeito. Ílio declara a reunião encerrada as dez horas e vinte minutos. Nada 39 
mais a tratar encerro esta ata, Marcelino Marra Batista.          40 


